

DOMINGO 19 DE ENERO DE 2020

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

PAUL OSPITAL BUSCA DIRIGENCIA DEL PRI

“(Tengo interés) de construir consensos de mayoría para fortalecer al PRI y nunca seré un factor de división”, afirmó Paul Ospital, presidente del Instituto Jesús Reyes Heróles del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al ser cuestionado sobre su interés para encabezar la dirigencia del tricolor. De acuerdo con Ospital, cualquier militante de cualquier partido político se entusiasma con la idea de la dirigencia; sin embargo, se deben esperar los tiempos y formas para ver quién puede entrar como presidente sustituto en la dirigencia estatal. “...que puedan estar todos aquellos que quieren trabajar y todos aquellos que tienen en la mente que podemos competir y ganar en el 2021”, agregó. Sostuvo que, en Querétaro, no hay una “mala historia” que contar del PRI, y por ello, se debe llenar la militancia de motivos de orgullo, además consideró que la “carta más fuerte” para la dirigencia, será quien realice los consensos de mayoría y que todas las expresiones políticas vean como una “buena opción” para levantar al partido. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: NAVA PUGNA POR LA SALUD

Los más importante es la salud, expresó el alcalde capitalino Luis Nava en la entrega de apoyo del DIF municipal en la delegación Josefa Vergara y Hernández (DQ, principal).

N: FATAL CHOQUE

Trágico accidente se registró anoche en el Libramiento Norponiente a la altura de la comunidad de Castillo, cuando un automóvil compacto fue embestido por otro vehículo que era conducido a exceso de velocidad provocando que la conductora de la primera unidad saliera proyectada, quedando su cuerpo inerte tendido sobre la cinta asfáltica. (N, principal)

AM: MINERÍA, SECTOR CLAVE PARA LA ECONOMÍA

De acuerdo con el Anuario Estadístico de la Minería Mexicana, el estado de Querétaro tiene mayor volumen de producción en minerales metálicos como plata, cobre y zinc, los cuales aportan ingresos a la economía de municipios como Cadereyta y Pinal de Amoles. (AM, principal)

EUQ: LA FALTA DE OBISPO FRENA PROYECTO DE LA CATEDRAL

La construcción de la catedral del Querétaro es un proyecto que todavía no se sabe si continuará o no, debido a que actualmente la diócesis de Querétaro no tiene obispo. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

FEMINISTAS PROTESTAN TRAS ASESINATO DE MUJERES EN QUERÉTARO

Un grupo de mujeres entonó “...y la culpa no era mía, ni dónde estaba, ni cómo vestía”, enfrente de Palacio de Gobierno para exigir el cese de la violencia y unirse al performance “Un violador en tu camino”, originado en Chile en noviembre de 2019. Feministas protestó la mañana de este sábado en las principales plazas del Centro

DOMINGO 19 DE ENERO DE 2020

Histórico de Querétaro, para mostrar su molestia e indignación por los asesinatos de mujeres en la última semana, así como recordar a la joven Marlene, quien este día hubiera cumplido años. (DQ, EUQ, ADN)

ANALIZA USEBEQ CONTROVERSIA ENTRE PADRES DE FAMILIA Y MAESTRA EN LA PRIMARIA LA PATRIA ES PRIMERO

Por Diego Rivera

En la primaria La patria de Primero, ubicada en la colonia Cerrito Colorado, se analizan dos denuncias la de la maestra de 4oC contra dos padres de familia de ese salón contra la maestra por no cumplir con su trabajo, afirmó Enrique de Echávarri, coordinador de la USEBEQ. (N)

TOMAS CLANDESTINAS EN LA PRADERA; VECINOS SE VUELVEN A MANIFESTAR

Aún no hay una solución a la demanda de habitantes de La Pradera por el servicio de agua; por ello, se han manifestado nuevamente la tarde de este sábado en contra de la empresa concesionaria Aqua y para que sea la CEA quien se los brinde. (DQ, N, ADN)

AQUAA DENUNCIA TOMAS CLANDESTINAS

Con 94 cortes a tomas de agua que no cuentan con contrato ni pago del servicio de consumo, cerró AQUAA en relación a los locales e inmuebles dedicados particularmente a una "Actividad comercial" en la colonia Pradera. (DQ)

DISIDENTES REVENTARON VÁLVULAS Y AFECTARON EL SUMINISTRO DE AGUA EN LA PRADERA: AQUAA

Luego de que vecinos de La Pradera se manifestarán nuevamente y bloquearan el paso en un tramo del Anillo Vial Fray Junípero Serra, la AQUAA aseguró que no han realizado ningún corte a servicio habitacional de las seis mil tomas existentes en el fraccionamiento. (N)

PODER LEGISLATIVO

ENTRAN EN VIGOR REFORMAS A LEY DE GESTIÓN DE RESIDUOS DEL ESTADO

A partir de este fin de semana, entra en vigor la ley que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Prevención y Gestión Integral de Residuos del Estado de Querétaro, en la cual se sanciona con hasta 30 horas de trabajo comunitario y multa desde 3 mil 40 a 30 mil 400 pesos a personas reincidentes, por arrojar o abandonar en la vía pública, áreas comunes, parques, barrancas, y en general en sitios no autorizados, colillas de cigarro y residuos de productos de tabaco en general. (AM)

DIOS ESTÁ EN MI ACTUAR COMO POLÍTICA: ELSA MÉNDEZ

La diputada queretana por el VI Distrito local, Elsa Méndez Álvarez, aseguró durante su intervención en el Congreso Nacional Iniciativa "Por la Vida y la Familia", específicamente durante la ponencia "Ideología de Género, la destrucción de la familia", que en su actuar como política "Dios está en mi corazón" y llamó a los asistentes a dicha conferencia, entre ellos legisladores, a que "salgamos a la calle y defendamos la palabra de Dios". (ADN)

LEGISLATURA LOCAL ANALIZARÁ REGULACIÓN DE AIRBNB Y PLATAFORMAS DE HOSPEDAJE

La diputada Guadalupe Cárdenas, presidenta de la Comisión de Turismo en el Congreso local, refirió que se analizará y se buscará la forma de regular el hospedaje que se ofrece a través de la plataforma Airbnb y Booking, tema que es necesario ya que significa una competencia desleal para los hoteleros. (ADN)

DOMINGO 19 DE ENERO DE 2020

PAN ABIERTO A DISCUTIR INICIATIVA DE BODAS GAY

El PAN tiene una postura clara respecto al matrimonio entre personas del mismo sexo, sostuvo Roberto Cabrera, diputado local del blanquiazul, quien señaló esto, ante la propuesta de organizaciones civiles de legalizar la unión entre personas del mismo sexo en los municipios de Tequisquiapan y Colón. (DQ)

REFORZARÁN LEY PARA GARANTIZAR DERECHO A PENSIÓN ALIMENTICIA

El grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados propuso una iniciativa para reformar el segundo párrafo del artículo 343 de la Ley General de Desarrollo Social, con la finalidad de garantizar el derecho a los alimentos de la población mexicana. Pues la ley actual atenta contra esta al señalar que quien ejerza violencia familiar, perderá el derecho a una pensión alimenticia. (AM)

SENADORES DEL PAN REVISARÁN PROPUESTA DE LEY DE SEGURIDAD

“Al delincuente de debe tratar como tal y no merecer los abrazos que pretende ofrecer la federación a través de su Ley de Amnistía”, aseveró el senador Mauricio Kuri, quien dijo que el PAN será comparsa de dicha estrategia que -sostuvo- genera afectaciones a la sociedad. (N)

KURI TRAE JORNADA DE SERVICIOS

En el parque del pedregoso, el senador por Querétaro Mauricio Kuri González llevó a cabo la jornada conexión ciudadana juntos por tu comunidad, donde se ofrecieron servicios gratuitos a la población de SJR. (ESSJR)

NECESARIA VERDADERA REFORMA

Es necesario hacer un cambio profundo en materia de procuración y administración de justicia, declaró el senador, Mauricio Kuri González, al ser cuestionado sobre el paquete de reformas constitucionales que presentara el titular del poder ejecutivo el próximo primero de febrero. (ESSJR)

MUNICIPIOS

DIF A TU LADO BENEFICIA A MÁS DE 3 MIL PERSONAS EN LA PRIMERA ENTREGA DE APOYOS DE ESTE 2020

El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, en compañía de su esposa y Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Arahí Domínguez, reanudaron el programa DIF a Tu Lado en la Delegación Josefa Vergara y Hernández, donde más de 3 mil 100 ciudadanos recibieron algún apoyo de salud que les apoye para mejorar su calidad de vida. (N, EUQ)

DETECTAN DOS INTENTOS SUICIDAS EN LA CAPITAL

Por Monserrat Márquez

Son 2 casos de intención suicida que ha detecta la Dirección para prevenir conductas de riesgo del municipio de Querétaro, a través del programa primeros auxilios psicológicos, los cuales han sido canalizados de forma inmediata al CESAM. (EUQ)

CUATRO MUNICIPIOS MÁS REPORTAN SU PRESUPUESTO

Cuatro Municipios de cinco que faltaban, hicieron públicos su Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2020, Querétaro, San Juan del Río, Jalpan de Serra y Tolimán, además de que El Marqués publica una ampliación a la autorización anterior, de acuerdo con la edición más reciente del periódico oficial La Sombra de Arteaga. Solo está pendiente de hacer público su presupuesto el Municipio de Arroyo Seco. (AM)

DOMINGO 19 DE ENERO DE 2020

PRESENTAN INFORME DE CONSEJOS CIUDADANOS EN CORREGIDORA

Durante la presentación del informe de actividades de los Consejos Ciudadanos, en voz de su presidente, Enrique Fremont Pérez, el presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, celebró la participación que se tiene entre el gobierno y la sociedad, y refrendó que sus ideas seguirán siendo bien recibidas para llevarlas a nivel de gabinete y poderlas aterrizar en acciones que beneficien a todos en el municipio. (N, EUQ)

CONSTRUIRÁN NUEVA CICLOVÍA EN CORREGIDORA

El municipio de Corregidora pretende ampliar un 30% la longitud de las ciclovías existentes, mismas que actualmente abarcan un total de 8 kilómetros repartidas en el municipio, afirmó el director de Movilidad de la demarcación, José Francisco Sánchez Ortiz, con la creación de una nueva ciclovía. (ADN)

INFORMACIÓN GENERAL

UAQ PRESENTA AGENDA CULTURAL 2020-1

La UAQ, a través de la Coordinación de Gestión Cultural y Formación de Grupos de la Secretaría de Atención a la Comunidad Universitaria, presentó la agenda de eventos culturales que se llevarán a cabo a lo largo del semestre Enero-Junio 2020, para la comunidad universitaria. (EUQ)

DEFENSORÍA BUSCA INSTALAR OFICINA EN SJR

La DDHQ requiere la apertura de otra oficina que se encuentre intermedia entre los municipios de Jalpan de Serra y SJR, ya que los habitantes de Tolimán o San Joaquín tienen que recorrer grandes distancias para interponer una queja, así mismo lo hacen los visitantes para levantar quejas y dar orientación a los habitantes. En entrevista con la titular del organismo, Roxana Ávalos, mencionó que para subsanar esta condición realizan campañas en donde brindan toda la información necesaria, además de otorgar folletos con todos los datos de la Defensoría para que las quejas puedan ser levantadas por escrito a través de correo electrónico o vía telefónica. (AM)

DETIENEN A HOMBRE RELACIONADO CON ASESINATO DE ROSABELINA

La FGE de Querétaro informó que durante esta madrugada y mañana se realizaron diligencias de cateo en domicilios de la comunidad Encino Solo, en Landa de Matamoros, derivados de la investigación por la muerte de una mujer localizada el pasado jueves 16 de enero. (N, EUQ)

ACCIONES GUBERNAMENTALES QUEDAN “CORTAS” PARA ERRADICAR LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER: AQUESEX

Existe un fuerte desfase entre las políticas públicas, programas gubernamentales y la realidad que están viviendo las mujeres todos los días, y es preocupante que hasta 2020 el gobierno estatal quiera empezar a hacer algo con esta problemática de hace varios años, sostuvo Alejandra Martínez Galán, representante de la Asociación Queretana de Educación para las Sexualidades Humanas (Aquesex). (ADN)

BAJAN ROBOS AL COMERCIO, AFIRMAN

El índice de robo a comercios semifijos y tianguis se ha reducido debido a la seguridad que los locatarios han implementado en operativos conjuntos con la SSC y la SSPM, afirmó Roció Alvarado, dirigente de la FECOPSE. (DQ)

DOMINGO 19 DE ENERO DE 2020

REDES CIUDADANAS, VITALES PARA MEJORAR LA SEGURIDAD

La conformación de redes ciudadanas para denunciar delitos o actos sospechosos es vital para mejorar la seguridad en el estado de Querétaro, así lo mencionó el presidente de la CMIC, Álvaro Ugalde, quien hizo énfasis en que actualmente se requiere la cooperación de todos los sectores en pro de mantener al estado como uno de los más seguros del país. (AM)

EMPRESAS ABUSAN DEL OUTSOURCING PARA EVADIR IMPUESTOS: AFEQ

Con el propósito de evadir las cuotas obrero patronales del Seguro Social y el Impuesto sobre la Renta, empresas fraudulentas han abusado de la figura outsourcing y contratan trabajadores con bajos sueldos que los complementen con otros conceptos ridículos, informó Carlos Bautista Sánchez, al considerar adecuadas las auditorías que iniciaron el IMSS y la SHCP en contra de esas empresas. (N)

MIPYMES GENERAN EL 70% DEL EMPLEO: AMIQRO

Las Pymes en Querétaro son grandes generadores de empleo, durante el 2019 de los 31 mil 061 empleos que se crearon en el estado, casi el 70% fue de las micro, pequeñas y medianas empresas, según datos oficiales del IMSS, informó José Luis Cámara Gil, presidente de la AMIQRO. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EL ALFIL NEGRO

Reventadores. Conocidos agitadores de Los Héroes nuevamente aparecen para presionar a las autoridades de El Marqués, además de vandalizar infraestructura hidráulica, afectando a miles de vecinos de La Pradera con el suministro de agua. Quién esté detrás de esto debería pagar las consecuencias y no los vecinos de esta zona de metrópoli. (N)

BAJO RESERVA

Panistas disertarán sobre el rumbo de México en 2020. Nos comentan que el diputado federal panista Felipe Fernando Macías ya es maestro. Sí, alcanzó un nuevo nivel académico, al aprobar este fin de semana su examen de Maestría en Administración Pública. Felifer, como le dicen al interior del PAN, también nos dicen anda muy movido con los preparativos del foro denominado "El Rumbo de México 2020" que se realizará en la capital queretana el martes 28 de enero. Los ponentes, además de Macías, nos cuentan, son la presidente de la Cámara de Diputados a nivel federal, Laura Rojas; el vicepresidente de la Cámara de Diputados y exgobernador de Morelos, Marco Adame; y el coordinador de los senadores panistas, Mauricio Kuri. Desciende la temperatura en la Zona Metropolitana de Querétaro. Nos comentan que desde la madrugada de este domingo se registra en territorio nacional la presencia de una masa de aire polar, que recorre el norte y noreste del país. Esto genera, nos dicen, que llegue el frente frío número 32. Esta situación generará un descenso de temperatura en la Zona Metropolitana de Querétaro. La Coordinación Municipal de Protección Civil en la capital, nos cuentan, ya emitió recomendaciones a la población a través de redes sociales. Lo importante es mantenerse abrigado y no exponerse al frío durante la mañana y noche, con el fin de evitar todo tipo de enfermedades respiratorias. (EUQ 2)

DOMINGO 19 DE ENERO DE 2020

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL